

Habrán 54 millones de boletas en elecciones del Poder Judicial: **IEEM**

El Instituto Electoral del Estado de México (**IEEM**) ya concluyó la impresión de las 54 millones de boletas que se utilizarán en la jornada electoral del próximo 1 de junio. Así lo informó la consejera presidenta, Amalia Pulido Gómez, quien detalló que actualmente se realiza la revisión y el empaquetado del material para su posterior distribución a las 18 juntas distritales del estado y, posteriormente, a las más de 20 mil 979 casillas que se instalarán en la entidad. Pulido Gómez subrayó que como autoridad electoral tienen la responsabilidad de garantizar que toda la población mexiquense cuente con las condiciones necesarias para ejercer su derecho al voto. Por ello, el IEEM ha trabajado intensamente en la organización del proceso desde enero de este año, aunque la planeación comenzó desde 2024. Destacó que el día de la elección es solo una parte del proceso, ya que previamente deben instalarse las casillas, capacitar al personal electoral y asegurar que cada



punto de votación cuente con urnas, mamparas, actas, útiles y, por supuesto, las boletas electorales necesarias para las seis elecciones que se celebrarán simultáneamente.

Actualmente, el avance en la revisión de las boletas es de aproximadamente 70%. Esta etapa incluye la verificación individual de cada boleta para confirmar la calidad de impresión y evitar errores. Una vez finalizado este proceso, el material se enviará a las bodegas distritales en los primeros días de mayo, conforme a lo establecido por la legislación electoral.